

PRESSEMITTEILUNG

Erfolgreicher Ausbildungsbeginn bei Regnauer: Sieben junge Leute starten Berufskarriere

Seebruck – Ein neuer Lebensabschnitt beginnt für sieben Auszubildende beim Holzbauspezialisten Regnauer in Seebruck: Mit dem Start Ihrer Ausbildung bauen sie eine sehr gute Basis für Ihre berufliche Zukunft.

Qualifizierte Fachkräfte sind ein entscheidender Erfolgsfaktor für Unternehmen. Mit großer Freude empfangen deshalb Geschäftsführer Michael Regnauer und Personalreferentin Sabine Kinzel die neuen Auszubildenden am 01.09.2023 in Seebruck.

Die Jugendlichen beginnen ihre Ausbildung als Bauzeichner, Industriekaufleute, Maler & Lackierer sowie als Zimmerer.



Personalreferentin Sabine Kinzel begrüßte die sieben neuen Auszubildenden beim Fertighaus-Unternehmen Regnauer. Foto: Regnauer Fertigbau

Angesichts des Fachkräftemangels denkt man beim Familienunternehmen Regnauer auch bei der Ausbildung zukunftsorientiert. Viele junge Menschen haben bei Regnauer bereits eine Ausbildung durchlaufen. Aktuell werden 19 Nachwuchskräfte in technischen, kaufmännischen und handwerklichen Berufen ausgebildet. Jährlich starten zahlreiche Auszubildende in den acht angebotenen Berufen Bauzeichner, Holzmechaniker, Industriekaufleute, Maler und Lackierer, Schreiner und Zimmerer sowie Technischer Systemplaner ihre Karriere in Seebruck.

„Als Unternehmen mit einem ökologisch nachhaltigen und klima-schützenden Produkt ist es für uns ein besonderes Anliegen, auch beim Personal nachhaltig zu agieren und den Nachwuchs zu fördern“, erklärte Michael Regnauer.

Gute Entwicklungsmöglichkeiten im Betrieb

Neben der Ausbildung in zukunftssicheren Berufen, die sehr gute Perspektiven, Entwicklungsmöglichkeiten und Übernahmechancen bieten überzeugt der umfassende Einblick in die Abläufe rund um den Herstellungsprozess moderner Holzgebäude die Schulabgänger. Zwei weitere Gründe für ihre Berufswahl: Die Zufriedenheit, mit solider Handwerksarbeit Bleibendes zu erschaffen und an einem Produkt aus dem lebendigen Werkstoff Holz mitzuarbeiten, der für eine klimafreundliche, nachhaltige Zukunft steht.

Eine gute Möglichkeit für Interessierte sich über die aktuellen Ausbildungsmöglichkeiten direkt vor Ort zu informieren bietet die Regnauer Hausmesse „Hausbau Expo“ mit der Regnauer Karriere-Lounge am 24. September 2023. Eine Anmeldung ist unter <https://www.regnauer.de/hausbau/hausbau-expo/> möglich.

Zur Unternehmensgruppe Regnauer

Die Unternehmensgruppe Regnauer aus Seebruck am Chiemsee zeigt ihre Kompetenz in der schlüsselfertigen Erstellung von anspruchsvollen Wohnhäusern in Holz-Fertigbau. Zudem gehört Regnauer im Bereich Wirtschaftsgebäude, Kindergärten und Schulen bundesweit zu den führenden Anbietern. Das Familienunternehmen, das vor über 95 Jahren gegründet wurde und heute in dritter Generation von Michael Regnauer geführt wird, bietet die komplette Realisierung von Bauten aller Art aus einer Hand an: von der Beratung bis zur Planung und Ausführung. Mit Eva Landinger in leitender Funktion arbeitet inzwischen sogar die vierte Generation an einer nachhaltigen Zukunftsgestaltung des Unternehmens mit.

Weitere Informationen:

Regnauer Hausbau GmbH & Co.KG, Pullacher Str. 11
83358 Seebruck, Tel. +49 8667/72-222

E-Mail: hausbau@regnauer.de, www.regnauer.de

Belegexemplar erbeten. Monat + Jahr